



Commission scolaire
DES PHARES

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Une réussite à l'école des Merisiers avec la soirée au théâtre «Soif de justice» au profit d'Oxfam-Québec

Rimouski, le 12 juin 2013 – C'est devant un public attentif et réceptif, au sous-sol de leur église, que les élèves de 1^{re} et 2^e secondaire de l'école des Merisiers, à Sainte-Blandine, ont présenté le jeudi 6 juin dernier leur spectacle de variétés tournant autour du thème «Soif de justice». À la suite des propos tenus par un membre d'Oxfam-Québec, M^{me} Geneviève Gaëlle Vanasse, qui les avait sensibilisés aux problèmes de la faim dans le monde, ils ont décidé de faire leur part pour aider cet organisme.

Dans des numéros dénonçant des injustices vécues dans leur propre milieu, les élèves ont rendu leur prestation avec détermination et émotion. Ils ont réalisé que certaines différences et inégalités près d'eux sont dérangeantes et inacceptables.

« Lors de leur préparation à cette soirée théâtre, leur implication a été remarquable, leur réflexion a été sérieuse et la représentation qu'ils ont fait en public les a rempli de fierté. Tout en offrant des bouchées sucrées qu'ils avaient préparées, ils ont sollicité des dons parmi les gens présents. Ils ont récolté 186,55 \$ qu'ils se sont empressés de faire parvenir à l'organisme Oxfam-Québec », raconte M^{me} Marie-Hélène Potvin, enseignante.



Bravo aux jeunes de l'école des Merisiers pour cette soirée inoubliable. Bravo pour la cause qu'ils ont adoptée, celle de dénoncer les injustices et les inégalités dans le monde et d'appuyer Oxfam-Québec qui fait la promotion d'un monde juste et sans pauvreté.



-30-

Source : Marie- Hélène Potvin, enseignante
École des Merisiers
418 735-2115, poste 3600

À propos de la Commission scolaire des Phares

La Commission scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et de Rimouski-Neigette. Elle offre des services à près de 10 000 élèves, jeunes et adultes. La Commission scolaire des Phares joue un rôle de premier plan en matière d'éducation. Elle intervient au préscolaire, au primaire et au secondaire, en formation professionnelle, en formation des adultes et offre également un service d'aide aux entreprises en plein essor. Par la mise en œuvre quotidienne de sa mission, la Commission scolaire des Phares favorise l'accès au savoir et à la culture, contribue au rehaussement du niveau scientifique, culturel, spirituel et professionnel et assure la promotion de l'éducation. Le rôle de la Commission scolaire des Phares dans le développement régional en fait un rouage essentiel de la région bas-laurentienne.



www.desforcesquisadditionnent.ca